
 

2020 年 6 月 11 日 

新千里東町地域自治協議会 

近隣センター移転計画対策委員会 

委員長 小川浩一 

 

2020 年度 第 1 回 近隣センター移転計画対策委員会議事録 

開催日時  2020 年 6 月 11 日(木) 19 時～20 時 20 分 
開催場所  東町会館 2 階大集会室 
【出席者】委員長：小川浩 副委員長：佐藤 
委員：勝久、藤岡、原、福岡、尾澤 
欠席：清水、山地和、伊藤、小川聖 
オブザーバー：豊中市都市整備課 松木 
       長谷工コーポレーション 亀川、下村、奥村 

        

＊会議冒頭、株式会社長谷工コーポレーションより、4月 25 日～5月 10 日までのコロナ休暇の影

響で工期が大幅に遅れたため、地域自治協議会、グランドメゾン管理組合に事前説明を行う前に、

月 4休の工事日程表を配布した事についてのお詫びと説明がありました。これまでの月 6休の工事

日程に関しては、地域からの要望を自治協議会でも確認して交わされた約束であるため、これまで

進めてきた地域合意形成のプロセスを今後はより尊重し、くれぐれも留意して進めていく旨、表明

がありました。 

委員会としても、コロナの影響で受けた工期の損失を取り戻す事は理解できるが、今後はくれぐれ

も事前説明、周知と承諾を受けることに気を付けて頂く事で合意しました。 

また、本会においては様々な影響で選任届が集約できていない事情があるとの申し出があったため、

確認が取れるまで、前年度の委員長、副委員長で委員会運営を進める事で合意しました。 

その後、今年度の活動計画と予算計画を委員長より説明し議題に入りました。 

1.現在の進捗状況の説明（長谷工より）＊以下、すべて別紙参照 

・ 新設横断歩道、路面標示塗り直し、イメージハンプの進捗（図面➀、②） 

・ 横断防止柵範囲の決定（図面黒線） 

・ 南東バス停前 枯木撤去実施時期など（図面③） 

・ 東店舗決定時期（図面 東地区内） 

・ 西地区解体時 アスベスト等事前周知時期（図面④） 

・ 西地区会館、分譲マンション 詳細計画説明・工事説明 時期（図面④、⑤） 

・ その他 

 
2.横断防止柵の高さについての 
長谷工作成のイラスト（高さ 800 ㎜と 1100 ㎜の比較図と、委員会で用意した近隣での 1100 ㎜の
事例画像を元に話し合いました。 
横断防止柵設置の主旨は、渡らない、渡れない、渡らせないとう安全面での設置が目的であり、ま
た路駐防止対策という観点も重要な要素でした。 
依頼していたグランドメゾン内でのアンケートによると、800 ㎜と 1100 ㎜の回答は、ほぼ拮抗し
ており、それぞれの意見として、800 ㎜を選択した人の意見として、1100 ㎜は圧迫感を感じるか
もという声もある。 
 



 

反面、1100 ㎜を選択した人の意見として、安全上渡れないという事が重要であり、子供たちの安
全のために 1100 ㎜にして欲しいなどの意見が見られる傾向にありました。また、圧迫感について
は、じきに慣れるのではないかという意見もありました。 

 
より幅広く意見を募るため、6 月 21 日（日）に開催の理事会にて、各理事の意見を聞く事で合意
しました。 
 
佐藤副委員長より、車道幅が 5.5m、歩道部分が 2ｍ、分譲マンション店舗前の歩行空間が 3ｍの合
計 10.5ｍの中での 1100 ㎜という事をイメージして考慮下さいとの依頼がありました。 
 
3.横断歩道のカラーリングについて 
 
前年度委員より提言のあった、「横断歩道は白黒でなく、例えば白と赤など、目立つ塗装は出来な
いのか？」に関して、豊中市より「白赤も可能」との回答を得ておりました。 
 

他地域での事例などを画像で確認した結果、南東部分、西側部分の横断歩道に関して、イメージハ
ンプの横断歩道は、白+ベンガラ（レンガ色）がよいのではないかとの方向となりました。 
＊画像参照 
 
こちらに関しても、より幅広い意見を募るため、6 月 21 日（日）開催予定の理事会にて、各理事
の意見を募る事としました。 
 
いずれの意見集約、及び回答は 9月末までがタイムリミット。（長谷工より） 
 
 
4.提言など 
 

・東地区商用駐車スペース：個別の店舗に買い物きた車がセンター通りに路駐するのを防止するた
めに、30分無料駐車などを実現させて欲しい。（長谷工：引き続きその方向で調整していく） 

・側道部分の南北方向を走る車の一旦停止無視：今後も注視するとともに検討していく。 

・フードショップ青葉などの解体工事に於いて、10トントラックが出入りする事になるので、シミ
ュレーションが無理なら、現場写真と車両を合成した画像を作成して欲しい。（長谷工：検討す
る） 

・東地区の完成に伴い、大型店舗の営業時間や照明、騒音（音楽など）については、これまでの住
環境が大きく変化させられないよう配慮して欲しい。 

・完成後、側道部分や交差点の交通量の変化に伴い、渋滞などの著しい変化や問題が起こった場合
には、地域として解決策を検討する必要があるのでは。 

 

5.その他 
 
引き続き時期をみて、アソカ幼稚園横のスロープと西地区マンションの歩行に用に供する空間
（現Y’sone前階段付近）のバリアフリーを考慮した歩行空間についても検討を進めていきます。 

 

以上 

★次回委員会開催日時    

８月 27 日（木）19 時より 東町会館 2 階大集会室 


